Kandidatur als Vertrauensperson

Liebe JuLis,

unser Verband ist die Heimat für so viele Freiheitskämpferinnen und Freiheitskämpfer.

Aber dort, wo Menschen zusammenkommen, da gibt es auch Konflikte. Die neu geschaffene Position der ständigen Vertrauenspersonen sind ein wichtiger Schritt, um an unserem Verbandsklima zu arbeiten und allen Mitgliedern eine Anlaufstelle bei Anliegen jeglicher Art bieten zu können. Genau diese Anlaufstelle möchte ich für Euch sein!

Seit fünf Jahren bin ich auf verschiedenen Ebenen im Verband aktiv. Ich konnte die JuLis mit ihren Stärken, aber auch mit ihren Schwächen kennenlernen.

Mit Blick auf einen professionelle Verband, in dem sich alle wohlfühlen, ist es wichtig, auch an dem innerverbandlichen Miteinander zu arbeiten. Dafür möchte ich mich gemeinsam mit dem Vertrauensteam einsetzen.

Es ist mir wichtig, dass sich im Verband alle akzeptiert und respektiert fühlen, unabhängig von Herkunft, Sexualität, Religion, Aussehen oder Meinung. Wir wollen einen Ort der offenen Debatte und des Austausches haben.

Ich bin Caro, 21 Jahre alt und Studentin der Wirtschaftspsychologie im 6. Semester.

Über Euer Vertrauen auf dem kommenden Bundeskongress in Bielefeld würde ich mich sehr freuen!

Bei Fragen oder jeglichen Anliegen könnt ihr mich per Mail kontaktieren **(ommer@julis.de)**.

Liebe Grüße

Eure Caro

